

# X-PERIENCE K MF

FREIHEIT MIT KOMFORT  
FREEDOM WITH COMFORT



VIELSEITIGKEIT / CROSS-COUNTRY

- ① HALBFLACHER SITZ MIT NEUEN UNISEX-BAUM  
MEDIUM FLAT SEAT WITH NEW UNISEX TREE
- ② "COMFORT SKIRTS"-OPTION FÜR DIE KLEINEN SATTELBLÄTTER  
"COMFORT SKIRTS" ON REQUEST
- ③ DREI VERSCHIEDENE KISSENVARIANTEN  
THREE DIFFERENT PANEL VERSIONS
- ④ ZWEI PAUSCHENOPTIONEN  
TWO FRONT BLOCKS OPTIONS
- ⑤ HINTERPAUSCHEN IN CORDURA  
REAR BLOCKS IN CORDURA



X-TECHNOLOGY

Der X-Perience K MF Sattel ist das Monoblatt-Modell für das Gelände des X-Perience MD. Der Sattel verfügt über eine breite Sitzfläche im hinteren Bereich und neue, in den „Unisex“-Baum eingespritzte Membranen, die die Anatomie beider Geschlechter unterstützen und den Sattel außergewöhnlich komfortabel machen. Diese halbflache Version (MF) bietet dem Reiter, eine maximale Bewegungsfreiheit im Sattel. Der Sattel ist wahlweise mit kleinen, anatomischen Vorderpauschen oder großen Pauschen für zusätzlichen Halt erhältlich. Die Hinterpauschen sind mit schwarzem Cordura überzogen, um eine höhere Widerstandsfähigkeit gegenüber Abnutzung zu gewährleisten, da sie stärkerer Beanspruchung ausgesetzt sind; alternativ sind sie in Leder ausgeführt. Dank drei verschiedener Kissenauswahl- zwei LPF- Kissen (nicht integriert und FSF- nicht integriert) sowie einem nicht integrierten Latexkissen – passt sich der Sattel X-Perience K MD an die verschiedenen Morphologien des Pferdes an. Alle Kissen verfügen über eine breite Auflagefläche, die eine bessere Gewichtsverteilung ermöglicht. Auf Wunsch können die „Comfort Skirts“ – doublierte kleine Sattelblätter aus Kalbsleder und Cordura – um die Kommunikation zwischen Pferd und Reiter zu erhöhen und den Komfort weiter zu verbessern.

The X-Perience K MF saddle is the mono flap for cross-country of the X-Perience MF model. The saddle features a wide base of the rear of the seat and new injected membranes in the unisex-tree, designed to support the anatomy of both genders. These improvements make the saddle extraordinary comfortable. This medium flat seat version (MF) provides the rider with maximum freedom of movement. The saddle is available with small, anatomical front blocks or larger ones for increased support. The rear blocks are covered in black Cordura for enhanced durability, as they are subject to early wear, or alternatively, they are made of leather. Thanks to three different panels versions, 2 LPF (non-integrated and non-integrated FSF) and one non-integrated in latex, the X-Perience K MD saddle easily adapts to different horse anatomies. All panels feature a wide support base, ensuring better weight distribution. On request, it is possible to have 'comfort skirts' - lined skirts made of soft leather and Cordura - to increase the close-contact between horse and rider, further improving comfort.

Farbe des Sattelleders / Leather colour of the saddle			Kederfarbe / Colour of trim	Farbe der Nähte / Colour of stitching	
● Schwarz / Black	● Tabakbraun / Tobacco	● London (Nur in Elite Leder / only for Elite)	Personalisierungen wenden Sie sich bitte an den Prestige-Händler Ihres Vertrauens / For customization please contact your dealer	Personalisierungen wenden Sie sich bitte an den Prestige-Händler Ihres Vertrauens / For customization please contact your dealer	
Sitz / Seat			Kammerweite / Withers size	Vorschnitt der Sattelblätter / Flaps - projections	
Größe / Size	Tiefe / Depth	Weite / Width			
16, 17, 18	Halbflach / Medium flat	27,5 cm	Von 31 bis 37 / From 31 to 37	Standard, +2 cm, +4 cm, +6 cm	
Länge der Sattelblätter / Flaps - length	Sattelblätter / Flaps	Kissen / Panels	Leder / Leather	Pauschen / Blocks	Gewicht / Weight
XS, S, Standard, L, XL	Monoblatt / Mono flap	LPF-gepolstert, Latex / LPF flocked, Latex	Elite (nur in London Farbe: doppelt geöltes Kalbsleder), Lux, Kalbsleder / Elite (available in London colour only, in the double oiled calfskin leather option), Lux, Calfskin leather	Klein, Groß / Small, large	5,8 kg